

FOTO F. N.

Santa Inés, nueva campana de La Pobla de Vallbona. La nueva campana de la torre de Santiago Apóstol se llama Santa Inés, pesa 270 kilos y es la más pequeña de las tres que repican. Su instalación coincidió con las fiestas de San Sebastián. La campana se trasladó desde el lugar de su fundición, Holanda, hasta la iglesia Santiago Apóstol, en la calle Miguel Tarín. El coste de la campana es de 1.320.000 pesetas y ha sido pagado por la recientemente fallecida María Inés Bernat García, de quien la campana toma su nombre en señal de agradecimiento.